



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

19/2019

Las XI Jornadas de la Abogacía en la Axarquía se centrarán en la responsabilidad civil



Aspectos prácticos

Los próximos 23 y 24 de mayo tendrá lugar en el centro cultural Villa de Nerja la undécima edición de las Jornadas de la Abogacía en la Axarquía que organiza el Colegio a través de las delegaciones de Vélez Málaga y Torrox.

El programa de este año se centra en los aspectos prácticos en materia de responsabilidad civil en diferentes ámbitos y en el riesgo asegurado, según ha apuntado el decano de los letrados malagueños, Francisco Javier Lara, que será el encargado de inaugurar esta actividad formativa.

[Leer más](#)

Este jueves, 16 de mayo, comienza en el Albéniz el XI Ciclo de Cine y Derecho



PROGRAMA

**16
MAYO
19:30H**

**23
MAYO
20:00H**

**30
MAYO
20:00H**

DIVORCIO A LA ITALIANA

(Pietro Germi)
Presenta: María José Portillo
Modera: Inmaculada Atencia

AUSENCIA DE MALICIA

(Sidney Pollack)
Presenta: Antonio Merodio
Modera: Elsa Junado

EL INSULTO

(Ziad Doueiri)
Presenta: Eduardo López Cazorla
Modera: Fco. Javier Fdez Zurita



La película 'Divorcio a la italiana' abrirá el próximo jueves 16 de mayo la undécima edición del Ciclo de Cine y Derecho del Colegio, que se desarrollará en el Cine Albéniz.

Tras la inauguración oficial, a cargo del decano, Francisco Javier Lara, se proyectará la comedia del director Pietro Germi, un clásico del año 1961 protagonizado por Marcello Mastroianni, Daniela Rocca, Stefania Sandrelli, Lando Buzzanca y Leopoldo Trieste.

El programa de este año también contempla 'Ausencia de malicia', de Sydney Pollack, y 'El insulto' de Ziad Doueiri.

Las entradas podrán retirarse en taquilla el mismo día de las proyecciones al precio de 1 euro hasta completar aforo y la recaudación se destinará a fines benéficos.

[Leer más](#)

Música, teatro y acrobacias aéreas centran la programación del Colegio para la Noche en Blanco



El Colegio participa por tercer año consecutivo en la Noche en Blanco, la fiesta anual de la cultura que impulsa el Ayuntamiento y que se celebra el próximo sábado 18 de mayo. 'La vuelta al mundo en una noche' es el tema seleccionado para esta edición, en la que se han organizado 182 actividades en 80 espacios repartidos por toda la ciudad.

Con motivo de esta cita cultural, el Colegio ha programado espectáculos de música, teatro, historia y acrobacias aéreas. "En las dos ediciones anteriores hemos sentido el cariño del público, que ha llenado nuestras instalaciones, por lo que afrontamos el encuentro de este año con mucha ilusión", ha afirmado el decano, Francisco Javier Lara, quien ha apuntado que se han diseñado actividades muy espectaculares.

Además, como novedad, los asistentes podrán disfrutar de 'Noche en la Terraza', de modo que se habilitará una barra amenizada con música de ambiente cuya recaudación se destinará a fines benéficos, en concreto, al Grupo Animalista de Benalmádena (GAB).

El letrado Juan Muñoz sustituye a María Dolores García como secretario del Tribunal Arbitral de Málaga



En la última reunión de patronos del Tribunal Arbitral de Málaga se ha procedido a la renovación del cargo de secretario, de modo que el letrado Juan Muñoz ha sustituido a María Dolores García.

En el acto se encontraban, entre otros, la secretaria de la Junta de Gobierno y vocal del TAM, Fátima Gómez-Barroso, y la vicepresidenta ejecutiva, Aurora Morazo.

El Colegio y el Patronato del TAM agradecen el trabajo, esfuerzo y dedicación de María Dolores García en los últimos años y, al mismo tiempo, desean éxito a Juan Muñoz en esta nueva etapa.

Servicio de escuela infantil y ludoteca junto a la Ciudad de la Justicia para facilitar la conciliación



El Colegio, en línea con su estrategia para facilitar la conciliación de la vida familiar y profesional de los abogados, ha suscrito un acuerdo con el centro Cuco Teatinos, ubicado junto a la Ciudad de la Justicia, por el que los colegiados pueden contratar los servicios de escuela infantil y de ludoteca por horas, sin necesidad de estar matriculado.

De este modo se ofrece una solución a los abogados y abogadas con hijos a la hora de acudir a juicios o resolver asuntos. Es decir, está pensado como un servicio de apoyo para facilitar a los letrados conciliar el trabajo y el cuidado de la familia.

Los datos de contacto, precios y servicios se pueden consultar en [este enlace](#). Además, también se pueden beneficiar de este convenio los parientes de hasta primer grado de consanguinidad y los empleados del Colegio.

Taller 'Abogacía y mediación' en Ronda



Delegaciones

La comisión de Formación de la Delegación de Ronda ha realizado la actividad titulada 'Abogacía y mediación', poniendo sobre la mesa la importancia de esta herramienta que cada vez cuenta con una mayor importancia para los letrados.

En esta ocasión, la ponente encargada de desarrollar la charla ha sido la profesora titular de Derecho Procesal en la Universidad de Málaga, María Jesús Molina.

La II Tertulia Jurídica de Coín aborda las prestaciones sociales a víctimas de violencia de género



La comisión de Formación de la Delegación de Coín ha puesto en marcha una tertulia jurídica de periodicidad bimestral en la que se abordan temas de actualidad y de interés para los compañeros, de modo que sean profesionales ejercientes en este partido judicial quienes aborden las distintas temáticas de un modo eminentemente práctico.

En esta ocasión se ha debatido en torno a las prestaciones sociales a víctimas de violencia de género y otros tipos de prestaciones en una charla en la que han participado María Luisa Agua, trabajadora social del Ayuntamiento de Coín; y Rosa Montero, psicóloga del Centro Municipal de Información a la Mujer del Consistorio.

Cultura

Visita guiada al Museo de Málaga y subida a la ermita de Coín



Dentro del ciclo organizado por el área de Cultura del Colegio denominado 'Primavera de Museos', un grupo de compañeros ha realizado por primera vez una visita guiada a los fondos del Museo de Málaga, tanto arqueológicos como pictóricos.

Acompañados de forma excepcional por la directora del Museo, María Morente, los asistentes –entre los que se encontraba el decano emérito José María Davó– han podido conocer la pinacoteca, que conserva más de 15.000 piezas, entre objetos arqueológicos y obras artísticas.



Coín

Un grupo de compañeros de la Delegación del Colegio en Coín ha realizado este fin de semana la tradicional Subida a la Ermita de este municipio.

Organizada por la comisión de Cultura, los asistentes visitaron el Santuario y posteriormente almorzaron en el restaurante de la Hermandad.

Compañeros y familiares de la Delegación han disfrutado así de una jornada lúdica y cultural.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.